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№２７３６ 第１回例会 ２０２４．７．４ 晴 
 

点 鐘：神子 恒 会長 

進 行：栗原典子ＳＡＡ 城臺彩衣 副ＳＡＡ 

ソング：国歌斉唱 奉仕の理想 

お客様：富津市長 高橋恭市 様 

    第５グループＡＧ 榎本守男 様 

 

認証状継承 

若鍋前会長より神子恒５９代会長へ 

 
 

会長挨拶 

神子 恒 会長 

 

本年１年をお任せいただき、どうぞよろしくお願い

いたします。 

 さて、神子は、富津中央ＲＣ在籍に付きましては、

浅く新人の領域でありますが、クラブ員としては過

去がありまして、５１年の歴史をもって解散いたしま

した富津ＲＣへの入会が始まりで、富津ＲＣで、会

長３回、ガバナー補佐の経歴を積ませていただきま

した。５１年の歴史と実績あるクラブでしたが、諸般

の事情により解散の事となりました。この様にクラブ

の栄枯盛衰を目の当たりにし、その最後の幕引きを

自らの手で行いました。私はこのような経験を持つ

ロータリークラブ員です。 

 富津中央ＲＣの皆さん、当クラブは、本年度クラブ

の運営目標を活発に、明るく、楽しく、お互いをより

よく理解し、クラブの事業を進めることとし、活動して

まいりますが、本年は、当クラブの運営だけでなく、

第５グループガバナー補佐選出クラブであるため、

その任を支える仕事もございます。普段の年度と一

つだけ、富津中央ＲＣ会員の皆様の気持ちの中に、

いつもと違う見識とお気持ちをお持ちいただけるよ

うお願いします。 

 主な年間活動目標 

１． ２７９０地区の目標に忠実に。 

２． 富津中央ＲＣ会員として誇りを持ち、会員の増

強を意識する。 

３． 当クラブの例会、各委員会活動に進んで参加

し、活性を高めよう。 



 

  

４． 第５分区ガバナー補佐をよりよく支える。 

具体的な動きとして 

 全委員会が幹事の下に集結、報告し、自らの活

動を活性化し、楽しめるように。 

・ラーニングファシリテータ活動 ・分区内クラブを

訪問 ・子ども食堂事業の継続 ・他新事業の発

掘 ・ロ財団・米山 ・常に新会員の開発を胸に

持つ。 

 ロータリーに「ノー」はないとよく、合言葉のごとく

先輩の皆さんに言われてまいりましたが、作業のテ

ーマを単に押し付けられたため、イヤイヤ参加する

のではなく、その作業・行為の中に自分自身を見つ

ける行為確認をひと手間加えて、ロータリー活動を

楽しんで頂く。但し、例年よりも忙しくなるかもしれま

せんが、ワイワイ、ガヤガヤのバズトーキングの中に

富津中央ＲＣの活動テーマを見出し、テーマに沿う

結論を探し出すことができますように、富津中央ＲＣ

会員の皆様が活動することを望みます。 

 

幹事報告 

朝月真次郎 幹事 

 

１．ＲＬＩ第１回、第２回Ｂｒｕｓｈ ｕｐのご案内。 

２．次年度ＲＬＩ実行委員会委員の募集の案内。 

３．米山記念奨学委員会よりセミナーの案内。 

４．会員増強委員会より新ロータリアンを地区ホー

ムページに紹介する企画及び新入会員への協

力のご案内。 

５．ガバナー事務局より２０２４―２５年度ガバナー月

信７月号について。 

６．今年度の奉仕プロジェクトセミナー」のご案内。 

７．ガバナー事務局より今年度７月の「母子の健康

月間」のリソース送付。 

８．ロータリー文庫運営委員会より、ロータリー文庫

からのお願いとパスワード・利用方法のご案内。 

 

次週からの活動計画発表の順番は、以下の順で

行います。 

Ｓ．Ａ．Ａ、会員増強・退会防止委員会、会報・

公共イメージ委員会、管理運営委員会、プログ

ラム担当部、出席担当部、親睦担当部、奉仕

プロジェクト委員会、職業奉仕担当部、社会奉

仕担当部、国際奉仕担当部、青少年奉仕担当

部、ロ財団・米山委員会、ロ財団担当部、米山

担当部 

 

委嘱状授与 

ガバナー補佐・補佐幹事委嘱授与 

２７９０地区からの委嘱 

 

ガバナー補佐 榎本守男 

補佐幹事 高橋裕之、久保顕彦、渡辺哲夫 

地区環境委員会委員 岡元 誠 

 

名誉会員委嘱状授与 

富津中央ＲＣからの委嘱 

 

高橋恭市名誉会員 

 



 

  

お客様挨拶 

富津市市長 高橋恭市 名誉会員 

ご紹介いただきました、市長の高橋です。 

新年度１回目となります例会にお招きいただき有

難うございます。また、引き続き名誉会員としてお仲

間に加えていただき感謝申し上げます。 

始めに、大役を終えられた若鍋前会長ならびに

岡元前幹事お疲れさまでした。そして今年度、クラ

ブを率います神子会長、朝月幹事におかれまして

は、会員の皆様が協力のもと、活動のさらなる充実

をもって地域発展のためのご尽力をお願いいたし

ます。 

さて、今日いただきましたお弁当を食べて思い出

したことを皆様にお話しをさせていただきます。 

おかずに入っていた鮭をたべて、祖父が鮭は身で

食べ、皮で食べ、骨で食べると言っていたことを思

い出しました。 

５０年近く前の話ですので貧しい、厳しい時代を経

験した祖父が食事を通して孫の私に贅沢をすること

を戒めるために話してくれたのではないかと思いま

す。 

もう１点は、富津市では健康つくり課を中心に市民

の皆様の健康のため、減塩食を推奨させていただ

いています。その活動の一環としてランドロームさん

とのコラボ弁当が先月、富津店で発売され多くの皆

様に関心を寄せていただき目標を上回る売り上げ

があったとお聞きしています。 

来月にはイオンモール富津はもとより、南関東の８０

を超えるイオン店舗で販売予定です。機会がありま

したら是非お試しください。 

一つの事例ですが、担当職員の前向きな姿勢がと

てもうれしく思います。加えて広く富津市の名前を

知ってもらえる機会になればと楽しみにしています。 

これからも元気な富津市を目指して市政に当た

ってまいりますので、富津中央ロータリークラブの皆

様のご理解、ご協力をお願いいたします。 

結びに、会員皆様のご健勝とクラブの発展、活

動の充実を祈念してご挨拶といたします。 

 

 

第５グループＡＧ 榎本守男 会員 

神子会長・朝月幹事、ご就任おめでとうございま

す。２７９０地区寒郡ガバナー年度がスタートしまし

た。私も今年度第５グループのガバナー補佐を務

めさせていただきます。よろしくお願いします。 

神子会長の今年度の方針を拝見しました。“縦か

ら横へ 横の繋がりで感動を創ろう！” 

素晴らしいテーマを提唱されたと思います。私なり

の解釈ですが、縦はクラブ創設から今に至るルー

ツと絆であり、横は今後のさらなる広がりへの期待

であると思います。 

糸という歌に、♪縦の糸はあなた、横の糸は私、

会うべき糸に 出会えることを他人は仕合わせと呼

びます。 私たちも、縁あって富津中央ロータリーク

ラブに在籍しています。縦糸の縁に感謝し、横糸の

これからの新しい出会いに期待したいと思います。 

今年度も素晴らしい年となる事を祈念します。 

あらためて自己紹介をさせて頂きます。私は３１

歳でクラブに入会しました。今年７４歳になったので

４３年間在籍している事になります。入会当初は出

席もままならず申し訳ない気持ちでした。むしろ、い

つ退会しようかと思っていました。先輩からは一切

欠席を叱責されることもありませんでした。むしろ職

業奉仕について教えて頂きました。自分の職業をし

っかり行う事が地域への貢献になる。それこそロー

タリーの奉仕活動の理念であり、例会よりもむしろ

仕事に精を出すよう励まされ、私たちの負担する会

費には、ＲＩ分担金、地区負担金、クラブ運営費が

含まれており、世界中の地区、地域で活用されて

平和維持、ポリオの撲滅、教育、飢餓、地域活動に

寄与し、すなわちクラブに在籍し続ける事も奉仕な

のだと教えて頂きました。だからこそ今日まで４３年

間もクラブにいられたのだと思います。 

 これからも富津中央ＲＣが、無理せず、無駄せず、

我慢せず、怒ることなく、楽しさを求めて、奉仕活動

に取り組まれることに期待します。 

紙面の都合もあり第５グループの行事については、

別の機会にお知らせします。 

今年度のご協力をお願いして補佐挨拶とします。 

 



 

  

委員会報告 

２０２３－２４年度決算収支報告 

星野 誠 会計担当 

星野会計担当より、昨年度の収支決算書（別紙

配布）について説明がなされ、繰越金は減少したも

のの、繰越金を残した状態で新年度を迎えることが

できたと報告がありました。 

 

会員報告 

久保顕彦 会員 

今年度のクラブ活動計画書について 

朝月幹事からの依頼で活動計画書をデザイン・

制作いたしました。「見やすく分かりやすくコンパクト

に」をテーマに、表紙及び裏表紙は一昨年に刷新

した当クラブ封筒との関連を図ったデザインにしま

した。内容としましては、第５グループの他クラブ並

びに当クラブの過去３年分の活動計画書を参考に、

新たに４つのコンテンツを追加しましたが、図表で

の表現を再度組み直すことで１０ページ削減するこ

とができました。製本にあたり何度もチェックのお手

伝いをして下さった方々に感謝申し上げます。 

 

ニコニコＢＯＸ 

白石幸久 親睦担当部長 

本年もよろしくお願いします。 

神子恒、新橋悠実瑛、津田望、須藤隆、飯島由美 

志波生朗、岡元誠、小野恒晴、久保顕彦、石渡鋼 

渡辺哲夫、神子勝美、若鍋武良、相川恵津子  

平野安照、高橋裕之、平川恵敏、岡田良弘 

白石幸久、石井智信   

朝月真次郎 高橋市長、榎本ＧＡをお迎えして。 

星野誠 会長・幹事よろしく、会計はお任せください。 

三枝一雄 「新札も新例会も梅雨晴れ間  かずを」 

城臺彩衣 副ＳＡＡのお役をいただき、よろしく。 

＊山下 厚  誕生祝をいただいて。 

＊栗原典子 ＳＡＡのお役をいただき、よろしく。 

＊榎本守男 今年もよろしくお願いします。 

 

 ＊＞１，０００円            計４１，０００円 

 

出席報告 

飯島由美 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 37/36 28   6 0 77.77%

前 回 3７/33 23 10 2 69.69%

前々回 37/35 22 11 2 68.57%

出席率の計算式 

当日出席した会員数＋Makeｕｐした会員数 

全正会員数－当日欠席した免除適用会員数 

 

理事会報告 

朝月真次郎 幹事 

１．今後（７月、８月）のプログラム 

７／１１ 活動計画発表、お客様 警察署長 

７／１８ 活動計画発表 

７／２５ 会員卓話 三枝会員＆久保会員 

８／０３ 夜間納涼例会（マザー牧場） 

８／０８ 会員卓話 津田望会員、理事会 

８／１５ 休会 

８／２２ 会員卓話 山下厚会員 

８／２９ 会員卓話 城臺彩衣会員 

２．ガバナー月信について 

デジタルデータの併用促進、紙面版配布数削減

の通知に対し、例会内で久保会員に月信用公

式ＬＩＮＥの周知をお願いすることとした。  

３．各委員会内のコミュニケーションについて 

各委員会の委員長は、委員内での議論を深め、

進捗状況を随時、幹事に報告することとし、幹事

はその内容を適宜例会内で報告することとした。 

４．クラブ内での敬称について 

会員同志の呼び名について、クラブによって

は君づけで呼びあうところもあり、当クラブでも統

一してはどうかとの提案があった。議論の結果、

ロータリーには入会歴による上下はないことを再

認識したうえで各会員が互いに敬意を払った呼

び名であれば統一するには及ばないと決まった。 

５．その他 

ＭｙＲｏｔａｒｙの登録に関して、特に新会員の登

録が滞っているため、久保会員に個別のサポ

ートをお願いすることになった。      以上 


